



PROYECTO DE RESOLUCION

La Honorable Cámara de Diputados de la provincia de Buenos Aires

RESUELVE

Declarar su beneplácito por la clasificación de la deportista platense Florencia Garcia, quien participara en la disciplina esgrima - categorías cadetes y juveniles- representando a la Argentina en la Copa del Mundo a desarrollarse desde el 31 de marzo al 8 de abril de 2012 en la ciudad de Moscu – Rusia -

H. Camara de Diputados Pcia. Bs. As



Honorable Cámara de Diputados



FUNDAMENTOS

Motivan el presente proyecto de resolución que esta Honorable Cámara declare su beneplácito por la clasificación de la deportista platense Florencia Garcia, quien participara en la disciplina esgrima - categorías cadetes y juveniles-representando a la Argentina en la Copa del Mundo a desarrollarse desde el 31 de marzo al 8 de abril de 2012 en la ciudad de Moscu – Rusia -.

La deportista platense estará en el Mundial de esgrima e integra el equipo argentino que competirá en Rusia, en la próxima Copa del Mundo de esgrima para las categorías cadetes y juveniles.

Cabe destacar, que la sablista Florencia García trabaja intensamente con su entrenador Cristian Groupiere de cara al inicio del certamen que se desarrollará entre el 31 de marzo y el 8 de abril en Moscú, Rusia.

La deportistas de nuestra ciudad que representa a la Asociación Platense de Esgrima y que entrena en el club Ateneo Popular, se encuentra alcanzando los últimos peldaños de su preparación para la cita internacional. Comenzaron con una pretemporada con mucho trabajo físico, donde profundizaron junto a Groupiere el aspecto aeróbico y le adosaron potencia con multisaltos. Una vez que terminaron el primer mes de gran intensidad comenzaron a trabajar con el arma.

Si bien junto a su DT buscaron en estos meses de preparación mejorar la explosividad que es muy importante en este deporte y adquirir mejores desplazamientos, que es lo que finalmente te ayuda a ganar un combate en esgrima. La técnica no queda de lado, pero para la edad de García (16 años) mejorar sus desplazamiento le permitirá poner en práctica la técnica del arma.

La platense que con edad de cadete competirá en juveniles sabe que el camino será muy complicado pero no le teme a los desafíos, su meta es llegar al podio, por otra parte, si logra el control sobre el sable, seguro que llegara a un Juego Olímpico.

Por las razones expuestas, solicitamos a los señores legisladores el acompañamiento en el presente proyecto.-